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Informativo da Câmara Municipal de Bady Bassitt VENDA PROIBIDA

MAIO/ 2010ANO 2 - Nº 4 -

Câmara cria Parlamento Jovem

Tuti  pede
instalação de
 redutores de

 velocidade
na rodovia para
evitar acidentes

Prefeito continua ignorando
requerimentos dos vereadores
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COMISSÕES PERMANENTES

Comissão de Redação,
Legislação e Justiça
Sigla: CRLJ
Jurandir de Jesus Garcia (PSDB)  –
Presidente
João Carlos Vieira (DEM) –  Relator
Orlando Pinto da Silva Junior (PPS) –
Membro

Comissão de Finanças e Orçamento
Sigla: CFO
David Junio Ferreira (PT) - Presidente
Antonio Marques de Mendonça Filho (PMDB)
- Relator
Jurandir de Jesus Garcia (PSDB) –
Membro

Comissão de Obras e
Serviços Públicos
Sigla: COSP
Márcio Elias dos Santos (PPS)  -
Presidente
Laércio Joaquim Pereira (PMDB) – Relator
João Carlos Vieira (DEM) -- Membro

Comissão de Educação, Saúde e
Assistência Social
Sigla: CESAS
Orlando Pinto da Silva Junior (PPS) –
Presidente
Célia Terezinha Ribeiro dos Santos (PDT) -
Relator
Márcio Elias dos Santos (PPS)  - Membro

Assista as reuniões ordinárias
da Câmara Municipal.

As reuniões são quinzenais,
realizadas às quintas-feiras,

 às 19 h no Plenário
Situado na

rua Camilo de Moraes, 426
centro, Bady Bassitt

EXERÇA A
SUA CIDADANIA

Próximas Sessões:

JUNHO

dia 2

dia 17

JULHO

Recesso

Câmara Municipal de Bady Bassitt
Rua Camilo de Moraes, 426
Centro - Bady Bassitt - SP

CEP 15115-00
Telefone: (17) 3258-1954

FAX: (17) 3258-1200
E-mail: camarabady@terra.com.br

Site:www.camarabadybassitt.sp.gov.br
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“Respeito ao cidadão e
lealdade às instituições”

PALAVRA DO PRESIDENTE

 Eufrosino João Teodoro (Tuti),
Presidente da Câmara Municipal de Bady Bassitt

Graças ao empenho deste presidente, e de todos os vereadores,
a nossa Câmara Municipal está conseguindo conquistas e os
objetivos traçados para o bem de nossa comunidade. Por meio

de ações e da estrutura oferecida a cada um dos vereadores, estamos
procurando junto aos órgãos estaduais e federais, tudo aquilo que possa
vir beneficiar os moradores de nosso município.

A lealdade em nossos trabalhos sempre esteve e estará acima de tudo
de qualquer interesse particular. Com muita transparência e com a com-
petência de cada vereador lutamos por uma cidade melhor para todos.

Como presidente desta Casa de Leis, estamos plenamente convenci-
dos de que, junto com meus companheiros vereadores, independente de
cor partidária, mudamos a imagem da nossa Câmara Municipal para me-
lhor.

Com a honestidade que herdada de nossos pais, podemos dizer, sem
medo de errar, que esta gestão legislativa é o inicio de um marco histórico
de uma administração confiável e com muita transparência.

Estamos investindo, neste ano de 2010, ainda mais em nossa estrutura
administrativa e também na capacitação de nossos vereadores, para que
representamos com dignidade a nossa cidade em busca de recursos e de
melhoria de vida para nossos municipes.

Desde o mês de fevereiro –
portanto já se passaram
três meses – que a Câma-

ra Municipal aprovou requerimento
para que o prefeito Edmur Pradela
(PMDB) informasse a quantidade de
quilômetros rodados de cada veículo
da frota municipal, bem como a quan-
tidade de combustíveis gastos por
veículo no ano de 2009.

O requerimento, de autoria do pre-
sidente da Câmara, vereador
Eufrosino João Teodoro, o Tuti
(PSDB), foi aprovado na época por
unanimidade e até agora não foi res-
pondido pelo prefeito. Este é mais
um, entre mais de 200 requerimen-
tos e indicações para solicitar infor-
mações à Prefeitura, que não são
respondidos pelo prefeito. A Lei Or-
gânica do Município e a Constitui-
ção Federal determina que o Poder
Executivo tem a obrigação de pres-
tar contas ao Poder Legislativo.

Tuti quer saber
quanto a Prefeitura

gastou em 2009
com combustíveis

SEM RESPOSTA

O vereador Antônio Marques
de Mendonça Filho, o po
pular Mandioca (PMDB), por

meio de indicação, está pedindo à Pre-
feitura que providencie reforma urgen-
te na Praça Maria Helena Floriano
Santana Branco, localizada nas con-
fluências das ruas Anhanguera, Sebas-
tião Vaz de Lima, Fernando Correia Pi-
res e avenida Miguel Lúcio de Almeida.

Segundo Mandioca escreveu no do-
cumento encaminhado à Prefeitura,
essa praça demanda reparos urgen-
tes na iluminação, nos bancos e na
poda de árvores. “A iluminação é pre-
cária, as árvores necessitam de poda,
alguns bancos estão quebrados e exis-
te uma trilha na praça que precisa ser
refeita”.

É também de autoria do vereador
Mandioca uma Indicação que pede a
contratação urgente de uma empresa
especializada para ajudar nos serviços
da operação “tapa-buracos” nas ruas
da cidade.

Mandioca pede
reforma urgente

da praça
Maria Helena

SEM RESPOSTA

www.camarabadybassitt.sp.gov.br

Acesse o site da Câmara e
acompanhe o trabalho dos vereadores
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O Governo Federal liberou R$
123.270,30 para a construção
de um portal na entrada de

Bady Bassitt. A Prefeitura deu início às
obras. Mas logo em seguida, sem qual-
quer tipo de explicação aos moradores,
paralisou as obras. Hoje ela se encontra
totalmente abandonada, mal sinalizada
e colocando em risco a vida das pesso-
as que transitam pelo local.

A situação parece piorar a cada dia. O
local está com sinalização confusa, cheio
de buracos e obstáculos, fora a poeira e
sujeira que tomou conta do lugar. Mora-
dores e comerciantes vizinhos reclamam
que a sinalização na avenida Marginal
José Marques de Mendonça, entre a loja
de materiais de construção Santa Rita e
a antiga rotatória, está confusa e alertam
que poderão ocorrer graves acidentes no
local se não forem tomadas providências
urgentes para sanar o problema.

A construção continua parada e a Pre-
feitura não dá sinais de concluir o empre-
endimento. Os vereadores estão empe-
nhados em solucionar o problema, que
tem causado transtornos não só para os
moradores de Bady Bassitt mas também
para centenas de motoristas das cida-
des vizinhas que passam diariamente pelo
local. Porém, o prefeito Edmur Pradela
(PMDB) não tem atendido os requerimen-
tos da Câmara, ignorando boas suges-
tões dos vereadores.

Um dos requerimentos ignorados pelo
prefeito é do número 31/2010, de autoria
dos vereadores Orlando Pinto da Silva
Junior, o Orlandinho (PPS), e João Carlos
Vieira (DEM) que pedia que o prefeito for-
necesse cópia do contrato da empresa
vencedora da licitação para a realização
da obra e o motivo da sua paralisação.

Vergonha
O portal que seria o “cartão de visita”

na entrada da cidade se transformou,
segundo o vereador Orlandinho, numa ver-
gonha para o município. No local apenas
a base de concreta que serviria para su-
portar a estrutura do portal está feita.
Pedaços de madeiras ficam no chão sem
nenhuma proteção aparente. “Até priva-
das (vasos sanitários) estavam sendo dei-
xados no local, em forma de protesto
contra a Prefeitura pela paralisação da
obra”, informa o vereador. “É um descaso
total com a população”, acrescenta o
vereador João Carlos. “O local não está
cercado para fins de segurança. Não
existe nenhum tipo de barreira, mesmo
em forma de improviso para bloquear o
acesso na parte central da obra. Falta
seriedade e comprometimento com os
anseios da população”.

Demora nas obras causa transtornos no trânsito

O presidente da Câmara Muni
cipal, vereador Eufrosino João
Teodoro, o Tuti (PSDB), duran-

te sessão ordinária do último dia 20,
cobrou uma ação mais eficaz do prefei-
to Edmur Pradela (PMDB) em relação
ao DNIT (Departamento Nacional de
Infra-Estrutura de Transportes) em rela-
ção à falta de segurança na rodovia
Transbrasiliana (BR-153) nas proximida-
des do trevo de acesso à Bady Bassitt.

Tuti apresentou a Indicação de nº 103/
2010, que propõe ao Executivo Munici-
pal para enviar ofícios à Superintendencia
do DNIT no sentido de viabilizar estudos
para a instalação de redutores de velo-
cidade nesse trecho da rodovia. A pro-
posta, segundo Tuti, seria uma medida
paliativa, enquanto o trevo não ficar con-
cluído, para tentar evitar os graves aci-
dentes que tem ocorrido no local.

A indicação foi aprovada por unanimi-
dade. “Agora não basta apenas encami-

PORTAL DE ENTRADA

A vereadora Célia Terezinha Ribeiro
dos Santos (PDT) pediu, por meio
de indicação, para que a Prefeitu-

ra viabilizasse estudos urgentes para reali-
zar reparos nos dois lados do acostamen-
to da rodovia SP-355, no trecho compreen-
dido entre a rotatória de entrada da cidade
até ao trevo de acesso à rodovia BR-153.

Segundo a vereadora, o pedido se justifi-
ca porque o acostamento está com bura-
cos de grande extensão, dificultando a pas-
sagem dos pedestres e de bicicletas, que
às vezes utilizam-se da pista de rolamento
da rodovia. “Isso é muito perigoso  e pode
ocasionar acidentes, e para evitar isso so-
licitamos os reparos com urgência”.

Sinalização
A vereadora Célia também pediu, por

meio de indicação, para que a Prefeitura
execute sinalização de solo e aérea nas
imediações das escolas municipais Nice
Beolchi Nunes Ferreira e Maria Inês
Brandolezi Chessa, principalmente nas ruas
Antonio Vieira Coelho, José Marques de
Mendonça e José Pedro Paulino, onde es-
tão localizados os portões de entrada e
saída dos alunos.

O objetivo, segundo a vereadora, é pre-
venir, advertir e orientar os motoristas que
passam por essas ruas sobre a presença
de alunos. “Queremos evitar acidentes
notadamente contra nossas crianças, que
merecem cuidados redobrados por toda
comunidade”, afirmou Célia, acrescentan-
do que esses locais possuem bastante
movimento nos horários de entrada e saída
de alunos.

Vereadora pede
reparos na rodovia Tuti cobra instalação de redutores

de velocidade na Rodovia BR153

TREVO DE BADY BASSITT, PERIGO DE MORTE!

nhar essa indicação, o que a popula-
ção realmente precisa é de uma ação
do prefeito, uma cobrança mais atuan-
te”, afirmou. “Não podemos admitir tan-
ta irresponsabilidade do governo muni-
cipal. Ele precisa trazer para todos os
munícipes uma resposta convincente
sobre a falta de segurança na rodovia”.

Tuti lembra que a rodovia causa ris-
cos aos motoristas que realizam sua
travessia, principalmente nos horários
de final de expediente, quando aumen-
ta o movimento. “E o prefeito não tem
dado respostas plausíveis às indaga-
ções dos vereadores e da população”,
disse. “A comunidade bassitense não
pode mais esperar. Vamos cobrar ao
menos do DNIT que se instale reduto-
res de velocidade nesse trecho da ro-
dovia. È necessário uma ação imediata
para reduzir a velocidade dos veículos
que transitam pela rodovia, antes que
ocorra mais mortes no local”.
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A Câmara dos Vereadores de Bady
Bassitt acaba de criar o Parlamento Jo-
vem. O objetivo principal é incentivar a
prática da cidadania entre os estudan-
tes de 5ª a 8ª séries, de forma a desper-
tar o interesse dos jovens na participa-
ção da vida social e política do municí-
pio.

O vereador Orlando Pinto da Silva
Júnior, o Orlandinho (PPS), participou
junto com o presidente da Câmara,
Eufrosino João Teodoro, o Tuti (PSDB),
da elaboração do Decreto Legislativo nº
105/2010 dispondo sobre a criação do
Programa da Cidadania que institui o Par-
lamento Jovem no município. A intenção
é oferecer, pela vivência de um dia de
sessão parlamentar, esclarecimentos
sobre a razão de ser, as funções e o
cotidiano do Poder Legislativo.

“Esta é uma oportunidade para que os
jovens bassitenses possam conhecer
melhor o Poder Legislativo de nossa ci-
dade”, explica Orlandinho. “As funções
e o cotidiano da nossa Casa de Leis e
dos nossos vereadores poderão ser
acompanhadas de perto pelos estudan-
tes. Envolver jovens estudantes na dis-
cussão dos problemas sociais e na ela-
boração de propostas para solucioná-los
é, sem dúvida, uma das mais eficientes
maneiras de inseri-los na vida política e
de mostrar-lhes que cidadania se cons-
trói com participação efetiva, com apre-
ço ao diálogo, com respeito à opinião
dos outros e com responsabilidade”.

Orlandinho acredita que iniciativas
como estas, que aproximam a Câmara
Municipal da sociedade, seja o melhor
caminho para a solidificação da demo-
cracia no município, garantindo à popu-
lação uma cidade mais justa, solidária
e desenvolvida.

Câmara institui Parlamento Jovem Municipal
JUVENTUDE

A vereadora Célia Terezinha Ribeiro
dos Santos (PDT) está pedindo, por
meio de indicação ao prefeito Edmur
Pradela (PMDB), que a
administraçãomunicipal faça gestões
junto à CDHU (Companhia de Desen-
volvimento Habitacional e Urbano) para
a construção de moradias populares
em Bady Bassitt.

Segundo Célia, há uma grande de-
manda por moradias na cidade e uma
das formas para baratear o custo seria
a construção de “predinhos” que ocu-
pam menos espaços em áreas urba-
nas da cidade.

Célia pede construção
de moradias da CDHU

HABITAÇÃO

Vereadora Célia preocupada
com a falta de moradias

 Vereador Orlandinho é um dos autores
da propositura que cria o Parlamento

Jovem em Bady Bassitt

Boy recepciona Mercadante e Marta Suplicy
 Líder do PT
(Partido dos

Trabalhadores)
na Câmara

Municipal, o
vereador David
Ferreira Junio,

o Boy,
recepcionou o

senador Aloizio
Mercadante e a

ex-ministra
Marta Suplicy

em Bady Bassitt

Em Brasília Boy busca recursos para Bady

Aproveitando de sua estreita ligação
com dirigentes do PT, o vereador Boy
esteve em Brasília para reivindicar
emendas parlamentares e convênios
que trarão recursos para Bady Bassitt.
Nas fotos acima à esquerda, o vereador
aparece com o deputado José Genoino e
à direita com Felix Sahão (assessor do
senador Aloizio Mercadante). Ao lado
junto com o deputado Cândido
Vaccarezza, líder do Governo Lula na
Câmara Federal

Acompanhe o trabalho da
 Câmara Municipal
Acesse nosso site:

www.camarabadybassitt.sp.gov.br
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O vereador Márcio Elias dos
Santos, o popular Marmitão
(PPS), foi recebido, na manhã

do dia 7 de maio, na Secretaria de Es-
tado da Segurança Pública, em São
Paulo, pelo assessor Maxwel Borges de
Moura Vieira para discutir sobre a libe-
ração de recursos de R$ 250 mil para
ampliação e reforma do prédio da Dele-
gacia de Polícia Civil de Bady Bassitt.

O encontro foi motivado pelo fato de
que o processo para a liberação do re-
curso estava parado na Divisão da Dele-
gacia Seccional de Polícia em São José
do Rio Preto. Após conversar com
Maxwel Moura Vieira, Marmitão ainda
realizou alguns contatos por telefone e
obteve êxito em suas ligações. Rece-
beu a garantia das providências a se-
rem tomadas para a rápida liberação do
dinheiro destinado à reforma e amplia-
ção do prédio da Delegacia.

Marmitão, mesmo com todas as difi-
culdades de comunicação e convivên-
cia com o prefeito Edmur Pradela, a
quem acusa de perseguição política, tem
dado mostras de que os interesses da
população estão acima de quaisquer
outros interesses. O parlamentar do
PPS explica que além do processo de
legislar, o vereador tem a obrigação de
agir como fiscal do Poder Executivo e
tentar sanar os problemas da cidade. “O
prefeito não pode ignorar o Poder
Legislativo, passando por cima das coi-
sas como se fosse um rolo compres-
sor”, afirma.

Marmitão se empenha
para liberar recursos

para reforma da Delegacia

O deputado federal Dimas Ramalho
(PPS) visitou a Câmara Municipal de
Bady Bassitt no último dia 22 de maio.
Recepcionado por vereadores e lideran-
ças de quase todos os partidos políticos,
o deputado anunciou a liberação de R$
250 mil para a reforma e ampliação do
prédio da Delegacia da Polícia Civil de
Bady Bassitt e confirmou que o vereador
Márcio Elias dos Santos, o popular
Marmitão, presidente do Diretório Muni-
cipal do PPS, esteve em seu gabinete,
juntamente com o vereador Orlandinho
(PPS), para reivindicar essa melhoria
para o município.

“Esse recurso trata um grande benefí-
cio para nossa cidade”, disse Marmitão.
Orlandinho acrescentou que a conquista
de recursos para Bady Bassitt mostra o
fortalecimento e o respeito do partido nas
esferas municipal, estadual e federal.

MAIS SEGURANÇA

A defesa de Marmitão pela reforma da
Delegacia de Polícia teve início no ano
passado. Uma das suas primeiras ações
reuniu o comando da Polícia Civil local e
os vereadores da base de oposição à atu-
al administração.

“As obras da Delegacia vão melhorar a
funcionalidade do local e
consequentemente a prestação de ser-
viços à comunidade”, disse Marmitão,
agradecendo o empenho do deputado
federal Dimas Ramalho (PPS) e aos pro-
fissionais da Secretaria da Segurança
Pública, que não mediram esforços para
a liberação dos recursos.

Dimas Ramalho é recebido
por vereadores na Câmara

VISITA

Prefeito Edmur, vice-prefeito Tobardine, vereador Orlandinho, deputado Dimas
Ramalho, o presidente da Câmara, vereador Tuti, ex-prefeito Airton e Marmitão

Vereadores Orlandinho e Marmitão
abraçam deputado Dimas Ramalho

O assessor Maxwel Moura Vieira recebe
vereador Marmitão na Secretaria de

Estado de Segurança Pública para tratar
da liberação de recursos para Bady

Vereadores se reúnem com o gerente de tráfego da Pevê-Tur,
Vanderlei Ioca, para tratar do acréscimo de mais horários de ônibus

nas linhas que ligam Bady Bassitt com as cidades vizinhas.
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Bady Bassitt irá receber verba de R$
180 mil para a reforma da Praça Rio Pre-
to, no centro da cidade. A reforma inclui
restauração, paisagismo e completo
remodelamento do local. A verba, segun-
do o vereador João Carlos Vieira (DEM),
mais conhecido como João Carlos do
Depósito Santa Rita, foi conseguida gra-
ças ao empenho do deputado estadual
Rodrigo Garcia (DEM).

Segundo João Carlos, o deputado
Rodrigo Garcia e ele, representantes do
Partido Democrata em Bady Bassitt,
intermediaram a liberação dessa verba
junto ao Governo do Estado. “É muito
importante e diria que é imprescindível
que tenhamos o apoio do deputado
Rodrigo Garcia, lutando por essas cau-
sas do nosso município em São Pau-
lo”, afirmou o vereador do DEM.

Rodrigo Garcia esteve visitando Bady
Bassitt no último dia 22, quando foi
recepcionado pelo vereador João Carlos
e depois percorreu diversos locais da
cidade, inclusive onde serão aplicados
os recursos de R$ 180 mil na reforma
da praça. O deputado reconheceu na
ocasião o esforço que a Câmara dos
Vereadores fez para garantir essa verba
ao se reunir, em sessão extraordinária,
para aprovar, em regime de urgência, o
convênio com o Governo do Estado.

João Carlos consegue verba de
R$ 180 mil para reforma de praça

URBANIZAÇÃO

 Vereador João Carlos do Depósito
Santa Rita recepciona o deputado

estadual Rodrigo Garcia

 Vereador João Carlos trabalha para o engrandecimento de Bady Bassitt.
 No detalhe, a praça Rio Preto que será reformada

O vereador Antônio Marques de Men-
donça Filho, o popular Mandioca
(PMDB), quer saber do prefeito Edmur
Pradela (PMDB) quais as razões que
determinaram a composição da atual
cesta básica dos servidores munici-
pais em relação a marca e qualidade
dos produtos.

Ele protocolou requerimento onde
afirma que tem recebido reclamações
por parte dos trabalhadores sobre “a
péssima qualidade dos produtos”.

Mandioca questiona “péssima
qualidade” da cesta básica

ALIMENTAÇÃO

Além disso, diz, o pedido se justifica pela
obrigação que cabe ao vereador para fis-
calizar os atos do Poder Executivo.

Mandioca já chegou a sugerir pessoal-
mente ao prefeito durante reunião com
os funcionários públicos para que se es-
tudasse a possibilidade de ao invés da
cesta básica fosse dado o mesmo valor
em tíquete-alimentação. “Dessa manei-
ra cada servidor poderia escolher o pro-
duto e marca que fossem de seu agra-
do”.

 Vereador Mandioca briga por melhorias para os servidores municipais

Os funcionários públicos municipais
poderão receber como presente o va-
lor equivalente a um salário-mínimo na
data de seu aniversário. Essa é a pro-
posta, aprovada pela Câmara, de au-
toria da vereadora Célia Terezinha Ri-
beiro dos Santos (PDT) que foi enca-
minhada neste mês para análise do
prefeito Edmur Pradela (PMDB).

De acordo com a vereadora, o dinhei-
ro seria um prêmio como forma de in-
centivo ao funcionário, a exemplo do
que já ocorre em outros municípios.

Funcionários poderão ganhar
prêmio na data do aniversário

FUNCIONALISMO

Vereadora Célia propõe prêmio
para incentivar servidores
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O vereador Laércio Joaquim Pe
reira (PMDB) quer saber se as
obras do Centro de Evento

José Baruffi, no bairro Água Limpa 2,  já
foram concluídas e se foram quem foi o
engenheiro da Prefeitura que recebeu a
obra como acabada. Ele também quer
saber qual a empresa que executou as
obras da praça localizada no conjunto
habitacional Lourenço da Silva Pontes
(Cohab 2), quanto foi gasto e qual a
quantidade utilizada em concreto, gra-
ma e outros acessórios nas obras.

O pedido de Laércio está sendo feito,
por meio de requerimento, já aprovado
pela Câmara e encaminhado ao prefeito
Edmur Pradela (PMDB), que até o fe-
chamento desta edição não tinha infor-
mado oficialmente aos vereadores so-
bre os gastos realizados nessas obras.

Laércio quer saber
quanto foi gasto em obras

FISCALIZANDO

 Vereador Laércio Joaquim Pereira
cumpre seu papel de fiscalizador

dos atos do Poder Executivo

Vereadores não mediram esforços e
promoveram diversas sessões extraor-
dinárias para votar convênios e projetos
enviados à Câmara, fora dos prazos re-
gimentais, pelo prefeito Edmur Pradela.
Um desses projetos foi o que autorizou
a construção da piscina no Centro dos
Idosos.

O presidente da Câmara, Eufrosino
João Teodoro, o Tuti (PSDB), informa que
o projeto só não foi votado antes porque
trata-se de matéria exclusiva do Poder
Executivo e demorou para chegar à Câ-
mara. “Assim que chegou convocamos
uma sessão ordinária para que o projeto
pudesse ser votado”, disse, acrescen-
tando que é assim que tem feito com
todos os projetos de urgência que che-
gam ao Legislativo. “Nós, vereadores, não
brincamos em serviço”.

No dia 19 de maio, por exemplo, os
vereadores se reuniram em sessão ex-
traordinária para votar o convênio de R$
80 mil para a construção de uma sala
no Centro de Referência e Assistência
Social (Cras). Tuti reclama da demora
do Executivo para enviar os projetos de
interesse do município. E afirma que o
prefeito tem ignorado todos os pedidos
de informações solicitado pelos verea-
dores por meio de requerimentos ou in-
dicações. “Já estamos acionando o nos-
so Departamento Jurídico para as devi-
das providências, pois o prefeito tem pra-
zo para responder esses requerimentos
e até o momento não respondeu ne-
nhum deles”.

Câmara se reúne várias
vezes para votar projetos

EXTRAORDINÁRIAS

 Vereadores durante sessão
extraordinária para votar projetos

enviados fora de prazo pelo prefeito

 Jura recebe acima o Título de Mérito
Governador Mário Covas das mãos do
então deputado Eleuses Paiva pelo seu
desempenho como vereador em 2009.

Avaliação foi feita pelo Instituto
Regional Paulista de Pesquisa

 Vereadores Boy e Jura recebem a Medalha Ulysses Guimarães do Instituto
Tiradentes, durante o 30º Congresso Brasileiro de Prefeitos e Vereadores

 Vereadores Boy e Jura recebem abraço do deputado Cândido Vacarezza após a
entrega da Medalha Ulysses Guimarães do Instituto Tirandentes em razão

 de suas atuações como parlamentares durante o ano de 2009

Jura recebe
Medalha Ulysses
Guimarães das
mãos do presidente
do Instituto
Tiradentes,
em São Paulo
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O vereador Jurandir de Jesus Garcia,
o Jura (PSDB), denunciou na última ses-
são da Câmara o descaso da Prefeitura
para com o lixo acumulado nas margens
das estradas que levam aos bairros ru-
rais da Água Limpa e Fazendinha, pró-
xima da BR-153.

Segundo Jura, o lixo acumulado nes-
ses dois locais está bem próximo de áre-
as urbanas do município. “No bairro da
Água Limpa o lixo acumulado está pró-
ximo da área urbana, bem próximo do
estádio de futebol e na outra ponta da
cidade o lixo acumulado está próximo
ao bairro Nova Bady”, informou. “São si-
tuações críticas. É um absurdo o que
vem ocorrendo. E é cada vez mais agra-
vante a quantidade de lixo depositada
nesses locais. Alguém tem que tomar
alguma providência”.

Ainda segundo Jura, uma grande quan-
tidade de lixo dificulta a passagem de
carros e pedestres pelo local. “O lixo to-
mou conta e o mau cheiro é insuportá-
vel. Animais peçonhentos e urubus fa-
zem ‘festa’ no local. E quem mais sofre
com isso é a população que paga seus
impostos por um serviço essencial que
não tem. O lixo além de criar um ambi-
ente sujo e com mau cheiro pode propi-
ciar uma série de doenças, além de atrair
ratos, baratas e mosquitos”.

Coleta de lixo
O vereador Jura também critica a ques-

tão da coleta de lixo nas ruas da cida-
de. “O lixo toma conta das ruas de Bady
Bassitt”, afirma o vereador. “As ruas da
cidade estão completamente
´entupidas´de tanto lixo. Não está haven-
do recolhimento adequado. Há uma gran-
de confusão. A Prefeitura não se enten-
de com a empresa prestadora de servi-
ço. Os moradores reclamam que o re-
colhimento não está sendo respeitado
nos dias certos. O prefeito não está cum-
prindo com suas obrigações, pois o re-
colhimento do lixo nas áreas urbana e
rural é de responsabilidade da Prefeitu-
ra e isto não está acontecendo”.

Jura denuncia lixo acumulado e pede
providências por parte da Prefeitura

MEIO AMBIENTE

O vereador Jurandir de Jesus Garcia, o Jura (PSDB), propôs na Câmara,
por meio de Indicação, que o convênio médico dos servidores públicos
municipais seja custeado com recursos próprios do Município. Em sua

justificativa, o vereador alega que todo cidadão tem direito à saúde e que este
serviço é de responsabilidade do Estado e do Município. “Sabemos, no entanto,
que o setor público da saúde deixa muito a desejar, não podendo dar atendimento
a toda a população da forma que ela merece ser tratada”, afirma o vereador.
“Sabemos que a Prefeitura mantêm convênio com o Hospital Austa e com a
Santa Casa, sendo que os referidos convênios são sustentados pelos próprios
servidores que aderiram a esses convênios. E muitos funcionários por não terem
condições financeiras devido aos baixos salários não aderiram a esses convêni-
os. Por isso estamos indicando ao senhor prefeito para que, na medida do possí-
vel, viabilize tal proposta, fazendo com que todos servidores passem a ter seu
plano de saúde, custeado com recursos da Prefeitura”.

Jura propõe que Prefeitura custeie
plano de saúde dos servidores

 Vereador Jura propõe que a Prefeitura
arque com custo do convênio médico

dos servidores municipais

Vereadores Boy, Tuti e Marmitão, durante entrevista
para o Programa “Momento do Legislativo”, na Rádio Esfera FM, de Bady Bassitt.
 O programa “Momento do Legislativo” vai ao ar toda terça-feira, das 11 às 11h30.

No programa os vereadores prestam contas de suas atividades à população e
respondem as perguntas dos ouvintes que podem participar ligando para a emissora

Vereadores participam de programa no rádio


